



Pour la Cité humaine Les Droits du piéton

7, rue Major Martin
69001 LYON

pierre-henri.rauzada@orange.fr
www.pietons69.e-monsite.com

LYON, le 03 avril 2025

A l'attention de monsieur Vincent MONOT
Vice-président de Sytral Mobilités

Monsieur,

Comme vous le savez, notre Association soutient ardemment le développement des transports en commun puisqu'ils sont un complément indispensable à la marche à pied quand les distances s'avèrent trop longues pour les piétons.

Aussi, je vous écris ce jour pour demander une amélioration du confort et de la sécurité des piétons devenant des usagers des transports publics.

Voilà des mois, des mois et des mois qu'un des trois escalators présents dans la station de métro Vieux-Lyon – Cathédrale Saint-Jean est totalement à l'arrêt : ➔ photos page 2.
Or, la ligne D de métro est vraiment très fréquentée, qui plus est la station Vieux-Lyon qui dessert tout le Vieux-Lyon et notamment le quartier piétonnier et historique Saint-Jean.
Et donc, les deux escalators en service connaissent la plupart du temps une sur-utilisation qui peut être parfois dangereuse.

Aussi, peut-on savoir ce qui se passe pour cet escalator ?

Quand va-t-il enfin être réparé et donc permettre une fluidité et une sécurité plus importante à la descente ou à la montée pour les centaines et centaines de piétons-usagers quotidiens de la station de métro Vieux-Lyon ?

Je vous adresse, Monsieur le Vice-président, mes sincères et réelles salutations.

Pierre RAUZADA
Président

Copie pour information :

- M. Valentin LUNGENSTRASS, adjoint au Maire de Lyon
- Mme Marielle PERRIN, adjointe Mairie 5e Adt
- Conseil de quartier « Quartiers Anciens »
- Association Renaissance du Vieux-Lyon
- Le Progrès

Un escalator à l'arrêt depuis des mois, des mois et des mois !

